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（中央社記者王鴻國新北2日電）新北市長朱立倫今天表示，中央將原已核定在新北的原博館，以原住民人數不足為
由遷址，是先射箭再畫靶；新北除嚴正抗議，若中央執意如此，將自行籌建屬於新北原住民特色場館。

新北市議會今天進行市政總質詢，有議員關心原住民博物館遭中央遷址問題，朱立倫答詢表示，新北市擁有全台最多
的原住民人數，無論在主觀或客觀條件上，新北市都是全台最適合設館縣市。中央將已核定的原博館，以原住民人數
不足為由直接遷址，是睜眼說瞎話，先射箭再畫靶。

朱立倫說，政治操作不能影響市民權益、傷害市民情感，新北市表達最嚴正抗議；若中央執意如此，新北市將自己來
籌建屬於新北原住民的特色場館。

議員今天也詢及一例一休的問題，朱立倫表示，二年多前勞工團體要求還7天國定假日，當時國民黨主張改為週休二
日 ，每週工作40小時，沒有所謂7天假的問題。

他表示，總統蔡英文當選後同意還勞工團體7天假，但實行3個月後發現有問題，才訂定一例一休；國民黨的立場就
是週休二日，每週工時40小時，勞資雙方因應不同產業，施行規則和細節也要有所調整。

關於議員關心台北市與新北市的「雙北合作」議題，朱立倫表示，先前郝（郝龍斌）市府與新北市是合作無間的；柯
（柯文哲）市府與新北市也有合作，但部分議題仍有不同意見。1061102

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                1 / 1

http://mepopedia.comhttp://mepopedia.com/forum/read.php?128,86155,86155#msg-86155
http://www.tcpdf.org

